

Honran al Padre de la Patria en Santiago de Cuba

Publicado: Sábado, 10 Octubre 2020 13:07

Visto: 828



Con una ofrenda floral ante la tumba de Carlos Manuel de Céspedes en el cementerio Santa Ifigenia comenzó el homenaje de Santiago de Cuba al iniciador de las luchas por la independencia nacional, hace hoy 152 años.

También se depositaron ofrendas florales a José Martí, continuador de las ideas y acción del Padre de la Patria, enviadas por el General de Ejército Raúl Castro Ruz, el Jefe de Estado Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular Esteban Lazo Hernández y el pueblo de Cuba.



Foto ACN

La secretaria del comité del Partido en el distrito José Martí, Annia Poblador Serguera, aseguró la secuencia de la obra del insigne bayamés, ahora en medio de una pandemia y el recrudecimiento de la hostilidad de los Estados Unidos, pero en busca de nuevas formas para avanzar en el desarrollo económico y social de la Isla.

Aunque pocas personas asisten hoy a honrar al Padre de los cubanos ante el altar de la patria, debido a la COVID-19, sí laten las esencias de Céspedes y demás héroes y mártires en la actuación de cada revolucionario, afirmó la dirigente política.

Honran al Padre de la Patria en Santiago de Cuba

Publicado: Sábado, 10 Octubre 2020 13:07

Visto: 828



Foto: Eduardo Palomares

Asistieron al acto los miembros del Comité Central del Partido Lázaro Expósito Canto y Beatriz Johnson Urrutia, presidenta y vicepresidenta del Consejo de Defensa Provincial, el general de brigada Luis Lores Moreira, jefe de la región militar Santiago, el coronel Julián Álvarez Sánchez, jefe del Ministerio de Interior en el territorio, y representantes de las organizaciones sociales y de masas.

Beatriz Vaillant Rodríguez/[ACN](#)

Video: TV Santiago